



Daniel Hernández Ruipérez recibe la condecoración. :: J. LÓPEZ-EFE

Japón condecora al rector de la USAL

ORDEN DEL SOL NACIENTE

:: **EL NORTE.** El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez recibió del embajador de Japón, Masashi Mizukami, la Orden del Sol Naciente, por su promoción del intercambio académico y

el entendimiento mutuo entre Japón y España. La Orden del Sol Naciente fue creada en 1875 por Mutsuhito, el primer emperador de la Era Meiji, para condecorar los servicios especiales de carácter militar y civil prestados al país. Es el segundo título más importante de Japón. Al acto acudió el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera.